



Regionaljournal Steiermark



Brand in einer Müllhalle in Oberhaus

Mittwochfrüh brach in einer Müllhalle ein Brand aus. Verletzt wurde niemand.

Der Brand dürfte gegen 05:30 Uhr auf einem Entsorgungsgelände in Oberhaus ausgebrochen sein. Ein Mitarbeiter bemerkte den Brand und verständigte die Feuerwehr. In der Folge geriet die Halle, in welcher etwa 20 Tonnen Gewerbemüll gelagert waren, in Vollbrand. Einsatzkräfte der Feuerwehren Haus, Oberhaus, Ruperting, Petersberg, Aich, Assach, Weißenbach, Schladming, Rohrmoos-Untertal, Ramsau am Dachstein und Mandling (111 Personen und 19 Fahrzeuge) löschten den Brand und konnten ein Übergreifen durch Funkenflug auf ein angrenzendes Gebäude verhindern.

Durch den Brand wurde das Dach der Müllhalle erheblich beschädigt. Die Schadenshöhe ist derzeit nicht bekannt.

Der Brand dürfte durch Selbstentzündung des gemischt gelagerten Gewerbemülls ausgelöst worden sein.

